

Fecha	Sección	Página
02.10.2018	Opinión	2



TRASCENDIÓ

*Que sabedor de que Guanajuato fue el único estado en que no tuvo el voto mayoritario en la elección presidencial, Andrés Manuel López Obrador usó el tema del nuevo tratado de libre comercio de América del Norte para decir que "ahora que están de moda los acuerdos", hizo uno con el gobernador panista Diego Sinhué Rodríguez Vallejo en pos de una inversión inusitada a favor de la población humilde.

En la reunión en León participaron el secretario de Gobierno, Luis Ernesto Ayala Torres, y el coordinador estatal de programas de desarrollo, Mauricio Hernández, quienes entregaron una lista de peticiones a la próxima autoridad federal, incluida la de ayudar a poner orden en la refinería de Salamanca, donde prolifera el robo de combustible y, con ello, la violencia.

*QUE la UNAM, protagonista central de la conmemoración de medio siglo, tendrá hoy una participación histórica cuando en voz de su rector, Enrique Graue, participe en la ceremonia solemne del Congreso de la Unión, que grabará en sus muros con letras doradas la leyenda "Al movimiento estudiantil de 1968".

En su mensaje ante el Legislativo, el doctor recordará cómo la masacre de hace 50 años sigue sin ser cabalmente explicada. "Lo que si supimos a partir

de ese 2 de octubre es que México se había roto, que algo terrible había sucedido y que no debería jamás volver a suceder", en consonancia con el performance de luces que anoche se encendió en la fachada de rectoría con la leyenda "68, nunca más", y la imagen de la paloma de la paz.

*QUE por cierto, al cuarto para las 12 el Senado colocó la inscripción en el salón de plenos en memoria del movimiento estudiantil de 1968, porque se modificó el texto propuesto por el coordinador petista Gonzalo Yáñez.

Hasta anoche no se conocía bien a bien cómo quedará la leyenda, pero, eso sí, serán letras doradas y no de oro, por aquello de la austeridad.

*QUE los representantes de los ámbitos automotriz y de autopartes, armadoras alemanas y empresas agrupadas en la Canacintra y la Coparmex, mostraron su beneplácito por los capítulos firmados sobre el sector en el acuerdo comercial de México, Estados Unidos y Canadá, el famoso TLC 2.0

Carlos Montiel Solana, presidente del organismo cúpula del sector privado en Puebla, augura un desarrollo económico regional por la importancia de la industria automotriz relacionada con las marcas VW y Audi en ese estado y Tlaxcala.



Página 1 de 1 \$ 61476.00 Tam: 188 cm2